

# EL SIGLO

DE DURANGO.COM.MX

## Primas de sector asegurador crecerían 13% en México

POR: AGENCIAS/ MÉXICO, D.F.

**El sector asegurador en México crecerá cerca de 13% en primas durante 2014, como reflejo del sólido momento en la demanda de seguros como resultado de la esperada recuperación económica este año y las buenas perspectivas en productos de bancaseguros, estimó Fitch Ratings.**

En un reporte especial, refirió que al cierre de diciembre pasado el sector asegurador en México alcanzó un crecimiento de 10 por ciento en primas, en parte beneficiado por la renovación multianual de la póliza de Pemex en junio de 2013.

Al descontar este efecto, el crecimiento del sector llegó a 8.0% en la misma fecha, señala la calificadora internacional de riesgo crediticio en estudio "Desempeño 2013 y perspectivas para el sector seguros en México".

Según el análisis, el índice combinado del sector, excluyendo ajustes por constitución de reservas catastróficas, registró una leve mejoría y pasó a 104.5 por ciento en diciembre de 2013, de 105.2 por ciento en diciembre de 2012.

Ello, explica, gracias a un manejo controlado tanto en los costos de operación como en niveles de siniestralidad estables.